

# ¡A ritmo de salsa cubana! Alumnos Tec ganan concurso mundial de baile



El grupo avanzado de baile de salón del **Tec, campus Guadalajara**, ganó la categoría **Rueda Novel** del “Rueda Fest” 2020 que tuvo sede en la misma ciudad.

**Rueda Fest** es un **campeonato mundial de baile de salón**, especializado en **salsa cubana**, baile en el cual las **ruedas de casino** son la principal atracción.

La categoría *Novel* hace referencia a alumnos, aficionados o público en general que **practique la danza como actividad recreativa** y cuente con poca experiencia bailando.



width="1000"

loading="lazy">

De acuerdo a Alejandra Castro, profesora de Baile de Salón del campus, “**competimos contra otras 4 academias de danza, una de Ciudad de México (CDMX) y otras 2 locales**”.

Asimismo, Alondra Villegas alumna del equipo avanzado, comentó “**en la final fueron nombrando a los ganadores del 4°. 3° v 2° lugar. Ahí diimos. es todo o nada...**



Tec de Monterrey’.

width="800"

loading="lazy">

Además del triunfo en la competencia, para Castro “**lo más importante es la unión como equipo, forjar la disciplina y aprender qué es la cultura cubana...**

"Nuestro entrenamiento está enfocado en conocerla a fondo, desde los **ritmos como salsa, el son o chachachá**, hasta la importancia de la religión yoruba en Cuba".

La profesora señaló que "no sólo es bailar, es una forma de socializar, de **aprender otras culturas y forjar carácter**. Es algo personal que mejora muchos aspectos de tu vida".

Las diferentes categorías de la competencia fueron:

- Rueda de Casino Novel,
- Rueda de Casino Amateur,
- Rueda de Casino Abierto,
- Duetos,
- Solistas y
- *Team Shines* de hombres y mujeres.

Finalmente, Castro invitó a los alumnos a conocer esta cultura de otra manera a través de las



width="1000"

loading="lazy">



width="900"

loading="lazy">

*Fotografía | Alumnos del Grupo de Baile de Salón del Tec, campus Guadalajara y comité Rueda Fest.*

**LEE TAMBIÉN:**